

ここから

水桜学園(第四中学校・水桜小学校)
学校づくり委員会だより
2025年12月18日(木)

けっか う つぎ いっぽ アンケート結果を受けて、次の一步へ

せんじつじっし
先日実施したアンケートへのご協力、ありがとうございました。

じどうせいと ほごしゃ きょうしょくいん みな
児童生徒・保護者・教職員の皆さまから、たくさんのご意見やご提案をいただきました。アンケートには、賛成の
こえ しんぱい はんたい いけん よ
声だけでなく、心配や反対の意見も寄せられました。学校づくり委員会では、これらすべての意見を「学校をよりよ
くするための大切な視点」として受け止めています。

反対意見と向き合うことの大切さ

がっこう たよう かんが かた ひつよう じぶん ちが いけん であ
学校づくりには、多様な考え方が必要です。自分とは違う意見に出会うと、つい
きより お こと みかた じぶん かんが ゆた
距離を置きたくなることもあります、異なる見方は自分たちの考え方をより豊か
にし、より良い提案につなげてくれる大事な材料です。反対意見を「拒絶するも
の」としてではなく、「新しい発見がある意見」として受け入れていきましょう。

反発ではなく、対話へ

がっこう いいんかい はんぱつ たいわ たいせつ すす
学校づくり委員会では、「反発」ではなく「対話」を大切にしながら進めていきます。

○なぜその意見が生まれたのか

ふあん ねが はいけい
○どんな不安や願いが背景にあるのか

かたち
○どうすれば、よりよい形にできるか

たいわ かさ なっとく がっこう かんが
こうした対話を重ねることで、より納得できる学校づくりにつながると考えています。

次の一步

よ こえ ぐたいてき かいぜんあん かつどう ほうこうせい けんとう みな おも
アンケートで寄せられた声をもとに、これから具体的な改善案や活動の方向性を検討していきます。皆さんのがんばり
ねが がっこうづくり い ていねい たいわ つづ すす
や願いを学校づくりに生かせるよう、これからも丁寧な対話を続けながら進めています。引き続き、ご協力とご
い ねが
意見をよろしくお願ひいたします。



じかい がっこう いいんかい がつ にち げつ
次回の学校づくり委員会 | 12月22日(月) | 14:00 ~ 第四中学校音楽室

がっこう いいんかい にんい いいんかい
学校づくり委員会は、あくまで任意の委員会です。

むり さんか ひつよう さんか せきにん
無理をして参加する必要はありません。しかし、参加してくれるのであれば、ぜひ責任をもって取り組んでほしいと
かんが ことばづか たいど いいん みな ひと おお じかん ろうりょく つか
考えています。(言葉遣い・態度も含めて) 委員の皆さんには、ほかの人より多くの時間や労力を使い、ときにはしん
おも がっこう みらい うご おも こうどう がっこう
どい思いをしながらも、学校の未来のために動いてくれています。そのひとつひとつの思いや行動が、からの学校
かたち たいせつ ちから しん ねが
を形づくる大切な力になると信じています。よろしくお願ひします。